

Weinsommer in Brüssel

Juli 2019



Zu einem Gedankenaustausch trafen sich Vertreter der Wirtschaft, der Politik, der Kultur und des Sports beim Weinsommer in Brüssel. Die Federführung hatte Gastgeber Minister Guido Wolf, der sein Gastland Baden-Württemberg bestens repräsentierte. Daniel Alfreider stellte das Partnerland Südtirol mit seinen Köstlichkeiten und der wunderschönen Landschaft vor.

Ein Fazit der Europapolitik zog EU-Kommissar Günther Oettinger, der feststellte, dass es zur EU keine Alternative gibt. Die Gemeinsamkeiten im Sport sind, dass nach den gleichen Regeln europaweit gespielt wird und die Völkerfreundschaft insbesondere bei der Jugend gelebt wird.



Die Wirtschaft aus Oberschwaben

